



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



NOTA DE PRENSA N° 004 - 2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

111 millones de soles para obras en Cajamarca

El Gobierno Regional Cajamarca cuenta con 111 millones de soles para invertir en obras como Presupuesto Inicial de Apertura (PIA – 2017); si bien, existe un incremento con relación al año pasado (65 millones) sigue siendo mínimo para Cajamarca a pesar de la enorme contribución al país producto de la explotación de sus recursos naturales.

El programa de inversiones para el presente año contempla la continuidad de proyectos iniciados en educación, salud, forestación, turismo, ganadería, carreteras, cultivos andinos, etc.; así mismo, continuar con la formulación de más perfiles técnicos.

El proceso de descentralización del estado peruano sigue siendo letra muerta, el Gobierno Nacional está centralizando el presupuesto y discriminando a los gobiernos regionales y municipales, a pesar que este año cumplimos 196 años de independencia de nuestra patria y 17 años después de la caída de la dictadura fujimorista.

Según la Ley 30518 de presupuesto del sector público para el año fiscal 2017 publicada por el Congreso de la República asciende a 142 mil 471.5 millones de soles; de los cuales, el Gobierno Nacional concentra más de 105 mil millones de soles; mientras que, los 25 gobiernos regionales administrarán 22 mil millones y mil 842 municipalidades (196 provinciales y 1,646 distritales) dispondrán solo de 15 mil millones de soles.

En el 2011 el Presupuesto Inicial de Apertura del Gobierno Central fue de 88 mil 460.6 millones de soles, en el 2014 aumentó a 118 mil 934 millones y en el 2017 se incrementó a 142 mil 471.5 millones de soles mostrando un claro crecimiento económico en el presupuesto de la república.

Sin embargo, el Gobierno Nacional recortó sistemáticamente el presupuesto para inversiones al Gobierno Regional de Cajamarca: en el 2010 se le asignó un PIA de 322 millones de soles, en el 2011 disminuyó a 265, en el 2012 se redujo a 129, en el 2013 se contrajo a 104, en el 2014 fue de 110, en el 2015 se redujo a 30 millones y en el 2016 fue de solo 65 millones de soles.

Ante la disminución sistemática del presupuesto para obras, el gobernador regional Porfirio Medina y el equipo directivo emprendió una serie de gestiones ante los diferentes



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



ministerios para financiar la amplia cartera de proyectos existente en el Gobierno Regional Cajamarca.

DATO

En los próximos días se concretizará la obtención de más de 84 millones de soles para financiar 24 proyectos de infraestructura educativa y de riego tecnificado mediante la emisión de bonos soberanos.

Cajamarca, 04 de enero de 2017

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**